

**Show: Magier Topas wirbt für
Auftritt auf Schloss**

Erichson Beifahrer bei Blindfahrt

Für einen kurzen Augenblick verlor das Schloss seinen Reiz. Die Touristen auf dem Heidelberger Marktplatz schwenkten ihre Fotoapparate und Kameras auf ein blaues Cabriolet, das in Schrittgeschwindigkeit Richtung Rathaus fuhr. Am Steuer saß der Magier Topas, über seinem Kopf ein schwarzer Sack. Begleitet wurde die Blindfahrt von Bürgermeister Wolfgang Erichson. Dieser nahm dem Zauberer nach heiler Ankunft höchstpersönlich den Sack, eine Maske und eine Brille ab. Ein Notar hatte zuvor am Startpunkt in der Südstadt geprüft, dass die Fahrt auch wirklich eine „blinde“ war. „Das war eine sehr beeindruckende Fahrt. Ich habe mich die ganze Zeit sicher gefühlt“, sagt Bürgermeister Erichson.

3,5 Kilometer in 20 Minuten

Nach über 20 Minuten Fahrt und einer zurückgelegten Strecke von 3,5 Kilometern kamen sie unbeschädigt am Marktplatz an. „Das Ende war das schwierigste Stück. Die vielen Menschen und Geräusche auf dem Marktplatz haben mich irritiert“, sagt der Magier Topas. Auf die Frage, wie er das Auto ohne Sicht durch den Verkehr navigierte, antwortete er nur: „Ich kenne die Strecke und das Auto sehr gut, außerdem orientiere ich mich an den Geräuschen – der Rest ist Illusion.“ Die Aktion soll auf die Veranstaltung „Schloss Zauber“ aufmerksam machen, die vom 21. Oktober bis 19. Dezember im Schloss stattfindet. Der Magier Topas – zweifacher Weltmeister der Manipulation – und seine Partnerin Roxanne „verzaubern“ mit ihrem Programm den Zuschauer mit einer Mischung aus Comedy und Magie. dbe



Mehr Infos unter www.schloss-zauber-heidelberg.de